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SEDUTA DEL 9 APRILE 2024 - VERBALE n. 13 
 
Oggi: 9 aprile 2024 la Consulta di Quartiere 5B, risulta convocata in seduta pubblica alle ore 20,45 presso la sala comunale 
di Via Varese 4, con lettera inviata a tutti i membri della Consulta via mail riportante l'O.d.g. ( all. 1 ). 
 
LA SEDUTA HA INIZIO ALLE ORE: 20:45 
 
PRESIEDE: MILA MASCIADRI 
ASSISTE CON FUNZIONI DI SEGRETARIO: / 
 
LA PRESIDENTE PROCEDE ALL'APPELLO DEI COMPONENTI IN CARICA; 
 
RISULTANO ESSERE PRESENTI E ASSENTI: 
 
 Presente Assente giustificato Assente non giustificato 
BERO M. Alessandra X   
BOSCARDIN Luigi X   
CRISTALDI Pierluigi   X 
DONATI Fabrizio X   
IANNITI Roberto X   
KARAPICI Adela X   
MASCIADRI Mila X   
PAGNAN Luca X   
SILVONI Nicolo’ X   
VETTORE Antonio X   
BALDO Elisa X   
CALDON Arianna X   
FIORINI Enrico   X 
LAZZARO Katjusca X   
PETTA Vito Davide X   
ZEN Giampaolo X   

 
 

 Presenti n. 14    

 Assenti n. 2     
  
La presidente inizia la seduta ricordando Guido Marchioro, ex consigliere del Quartiere e vice Presidente della Consulta 
5B nello scorso mandato che è mancato ieri. 
Viene rispettato un minuto di silenzio in suo ricordo. 
 

§§§§§§§§ 
 
La Presidente  pone in discussione il punto nr.1 all’ O.d.g. avente ad oggetto: la presentazione delle Associazioni che 
hanno vinto i bandi del bilancio partecipato 2024. 
 
Viene data la parola a Camilla Previati di Quadrato Meticcio, associazione che ha vinto il bando del settore scuola con il 
progetto “Palestro insegna”. Il progetto vuole mettere in rete non solo le associazioni che operano nel territorio ma anche 
le scuole primarie. Il progetto coinvolgerà sia gli alunni che le famiglie e verrà fatto in rete con altre associazioni 
(Legambiente e Aes) per condividere anche progetti che riguarderanno non solo gli spazi delle scuole ma anche il 
quartiere con educazione ambientale e i diritti dei fanciulli. L’associazione Quadrato meticcio, invece, organizzerà eventi 
sportivi e corsi aperti anche alle famiglie che magari non possono permettersi iscrizioni, con paralleli progetti di 

 



apprendimento di fair play ed educazione civica. Tutte le attività del progetto non saranno rivolte solo agli studenti delle 
scuole del quartiere ma anche ai ragazzi che frequentano altre scuole o più grandi. 
Nel progetto è previsto anche un percorso che porti al giorno del 25 aprile, accompagnando i ragazzi verso questa giornata 
da condividere con le scuole del quartiere. 

* 
Viene data la parola ad Andrea Vedovato dell’Associazione Play che ha vinto il bando del settore ambiente con il progetto 
Terra 2024 – Festival della cultura e ambiente. Il progetto prevede una serie di progetti per far conoscere il Basso Isonzo 
e coinvolgere le famiglie su attività di sensibilizzazione. Terra 2024 è un progetto che prosegue dal 2021 e rientra 
all’interno anche di una programmazione artistica-culturale che verrà offerta presso il Parco dei Girasoli al Basso Isonzo 
e che ricomprenderà laboratori per bambini e laboratori escursionistici naturalistici per conoscere la zona. In particolare 
queste attività prevederanno una serie di escursioni per adulti e due escursioni per i bambini con laboratori di gioco nella 
natura. Inoltre questanno con la cooperativa Solaris sono stati creati dei percorsi con vari gradi di accessibilità per persone 
disabili oltre ad una fattoria didattica e quattro incontri tematici. 
 
Massimiliamo dell’Associazione Overload prende la parola presentando il progetto che ha vinto il bando che comprenderà 
un evento aperto a tutti di giochi in scatola e di società alla Sacra Famiglia presso la Fornace Carotta di Gioca Padova a 
settembre 2024.  (evento da anni conosciuto non solo dalla città ma anche da fuori) e una seconda parte di eventi che 
porteranno invece i giochi in scatola e di società in tutto il quartiere in varie sale nelle seguenti date: 11maggio, 8 giugno, 
luglio e settembre. 
 
Infine viene data la parola a Valentina Marca di Epimeleia associazione che ha sede nel quartiere e si occupa da circa 10 
anni di educazione del consenso e della violenza di genere. Entrambi i progetti che hanno vinto il bando verranno svolti 
all’interno delle scuole sia per i ragazzi che per gli adulti di riferimento. Il primo progetto riguarda l’utilizzo degli 
smartphone e della navigazione internet, la costruzione dell’immagine di sé e si svolgerà presso le classi quarte e quinte 
delle scuole primarie attraverso videogiochi. Oltre ai ragazzini verranno coinvolti anche gli adulti quindi prima e dopo ci 
saranno degli incontri con i genitori e corpo docente. L’altro progetto invece riguarda l’educazione al consenso che porterà 
a dei momenti di riflessione sulla violenza di genere, riconoscimento dei confini e del rispetto dell’altra persona. Prevede 
il coinvolgimento delle classi quinte primarie e terze delle scuole medie incontro prima con i genitori e gli insegnanti, poi 
incontri con la cittadinanza e le famiglie partendo dalle letture per l’infanzia per i più grandi verrà costruito un 
appuntamento formativo che riguarda la preadolescenza e le tematiche della sessualità, per i più grandi ancora invece 
verrà fatta una tavola ritonda sulle tematiche. Questi incontri verranno fatti presso le scuole e asili mentre per i p ù grandi 
nelle sale del quartiere. 
 
Infine, la Presidente da la parola alla signora Olga dell’Auser wallup circolo del Portello che fa parte dell’Auser 
provinciale che fa proprio progetti di alfabetizzazione digitale che prevede anche aspetti intergenerazionali. Fanno 
incontri con pochi partecipanti max 10 nei vari rioni in tre moduli: primo approccio al computer, seconda parte di scrittura 
con word ed exel, terzo modulo del coso sulla sicurezza in rete (navigare in maniera sicura). L’associazione mette a 
disposizione dei computer oltre al giovane che forma oltre a materiali di sostegno. 
   

* 
Proprio alla luce di tale proposta presentata dall’Auser, la Presidente chiede alla Consulta di votare per riallocare 
nuovamente per l’allocazione di Euro 3.000,00 del bilancio partecipato 2024 al settore Servizi Sociali per attività 
intergenerazionali per anziani attraverso corsi di alfabetizzazione digitale dedicati agli anziani da svolgersi nei 
vari rioni del quartiere. 
La Presidente dichiara aperta la votazione in forma palese, per alzata di mano, relativamente alla proposta sopra riportata: 
  
1° VOTAZIONE 
 

Consiglieri presenti N. 16 
Astenuti N.  0 
Votanti N. 16 
  
1 VOTI FAVOREVOLI  
 

N. 16 

2 VOTI CONTRATI  
 

N. 16 

 
 

 

 
La Consulta approva la mozione all’unanimità. 
 
 



 
* 
 

La Presidente da la parola a Giampaolo Zen che fa un piccolo escursus sulla situazione dei lavori di Via Castelfidardo in 
particolare di una villa proprio in Via Castelfidardo e dellarea verde che da via Castelfidardo arriva in Via Aosta. In 
quest’area verde infatti venerdì 28 marzo sono stati abbattuti una serie di alberi e arbusti con delle ruspe e la settimana 
prima sono stati tagliati degli abeti che avevano molti anni. 
Molti residenti hanno chiesto chiarimenti su questi abbattimenti alla Consulta e Zen chiede se nell’accordo previsto con 
il Comune era quella l’area dove verranno costruiti i condomini.  
 
Dopo aver ascoltato alcuni cittadini presenti, prende la parola l’Arch. Luigi Boscardin, componente della Consulta  e 
referente del tavolo verde che presenta il piano degli interventi già presentato dal tavolo nel 2023. 
Dopo un breve resoconto dei piani degli interventi succedutesi nel tempo (piano del 1923, piano piccinato del 1954, piano 
degli uffici anno 1974) viene evidenziato l’Accordo pubblico privato A017 votato nel 2015 dall’Amministrazione Bitonci 
(e presente nel Piano degli Interventi) che prevede proprio in quell’area il diritto a costruire dei condomini dietro cessione 
di parte dei terreni al Comune. La Presidente conferma di aver richiesto in ogni caso agli Assessori competenti di 
verificare se l’abbattimento degli alberi era legittimo, i quali hanno mandato sul posto la Polizia Locale. 

 
* 

Infine, la Presidente invita il tavolo verde e i cittadini presenti ad iniziare un percorso partecipato sulla destinazione della 
nuova area verde di Via Peschiera e dopo ampio dialogo con i cittadini  
 

* 
LA SEDUTA VIENE TOLTA ALLE ORE 23.00 DEL 4.4.2024 
 

§§§§§§§§ 
 
Allegati al presente verbale: n. 1 Ordine del Giorno,  
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
      
 LA  PRESIDENTE    
 
                Mila Masciadri  
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